

Rajoy no derogará la Ley del Aborto, aunque la modificará

Escrito por COPE / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 24 de Octubre de 2011 17:04



Mariano Rajoy en el estudio de Así son las Mañanas de Buruaga, foto COPE.ES

(MADRID, 24/10/2011) El candidato del Partido Popular a presidente del Gobierno, en las próximas elecciones generales, **Mariano Rajoy**, ha dicho esta mañana en una entrevista en la [Cadena COPE](#)

que

no derogará la actual Ley del Aborto, pero que la modificará

La entrevista, que puede escucharse bajo de estas líneas de forma completa, tuvo lugar en el programa “Las Mañanas de Buruaga”, que dirige el periodista Ernesto Sáenz de Buruaga.

Ante la pregunta de, si en caso de ganar las próximas elecciones generales y llegara a la Moncloa modificaría algunas de las leyes actualmente en vigor, “entre ellas la Ley del Aborto”, Mariano Rajoy responde que sí, que tenía previsto modificar algunas leyes, aunque no pensaba “hacer una revolución”, ni a hacer “tabla rasa de todo”.

“No soy partidario de hacer tabla rasa de todo ni voy a hacer una revolución, pero sí voy a modificar algunas leyes que están en vigor... Voy a modificar la ley del aborto, algunas leyes económicas y de educación”, afirmó.

El periodista entonces fue más concreto: “Entonces no piensa **derogar** la Ley del Aborto,

Rajoy no derogará la Ley del Aborto, aunque la modificará

Escrito por COPE / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 24 de Octubre de 2011 17:04

volviendo a los supuestos de despenalización de la Ley de 1985...”. A lo que el candidato del PP respondió que **la**

modificaría

, y que la modificación incluiría dos aspectos: “En primer lugar, yo no acepto **que una niña de 16 años pueda abortar sin el consentimiento de sus madre y de su padre**

. Yo creo que esto no lo acepta nadie... que es algo de total sentido común”. En segundo lugar, dijo que buscará “una fórmula, en la que estamos trabajando,

que proteja el derecho a la vida

y que sea acorde con la última sentencia del Tribunal Constitucional sobre este asunto”.

Con estas declaraciones el candidato popular hace un giro respecto a su discurso en la materia. En abril de este mismo año, sin ir más lejos, [en declaraciones a la CADENA SER, Rajoy afirmaba](#) que, si llegaba a ser

presidente de España en 2012,

procuraría volver a la regulación anterior

. Parece evidente que,

seis meses después

el candidato, al que favorecen todas las encuestas, ha cambiado de opinión.

Queda por ver cómo, este recorrido argumental hacia la moderación, propio de un líder de la oposición que avanza raudamente hacia el umbral de la Moncloa, es recibido por los sectores del electorado más radicales, que esperan de él una acción mucho más contundente contra esta Ley y contra otras –como el matrimonio homosexual- que tantas movilizaciones de protesta provocaron contra el Ejecutivo de **José Luis Rodríguez Zapatero**.

Escuche la entrevista completa:

Fuente: COPE / ACTUALIDAD EVANGÉLICA